

PUERTO LA LIBERTAD. - Autoridades militares y socorristas de dos Instituciones de servicio, prestarán ayuda a los visitantes al Puerto de La Libertad el primero de enero, tanto en la carretera como en la ciudad y el mar. Al iniciarse un nuevo año, gran cantidad de salvadoreños buscan las playas para descansar y recuperar energías para reiniciar las labores en 1982. Los comerciantes declaran que ofrecerán precios relativamente cómodos a los visitantes

En 1982 Reorganizarán Ministerio Agricultura Región II (Central), a Lic. Max Montano para la Re-gión III (Paracentral) y al Ing. Tito Diómedes Apari-

en el almuerzo que la Junta Revolucionaria de Gobierno ofreció a los periodistas, se especuló que a partir del año próximo las diversas instituciones del MAG serán reestructudel MAG seran reestructu-radas y reagrupadas en Institutos de Investiga-ciones, Capacitación y Asistencia Técnica y que en vez de Dirección, será Instituto de Recursos Naturales Renovables

Además, serán regiona-lizados todos los servicios, con la idea de atender en

necesidades de los agricultores en las cuatro re-giones del país.

Cada Región estará ad-ministrada por un Gerente ministrada por un Gerente y un Sub-Gerente, quienes tendrán a su cargo el manejo del presupuesto asignado a cada Región, designación de personal y la responsabilidad del desarrollo agropecuario.

Se mencionan como po-sibles Gerentes, al Ing. Erick Ehlerman para la Región I (Occidente), al Ing. Manuel Ponce para la

Felicitan Por Noticias **Del Diario Durante 1981**

personal de Redacción de EL DIARIO DE HOY, por la calidad y abundancia de informaciones que sirvió a sus lectores durante 1981, nos envía un distinguido lector. Agradecemos muchísimo sus conceptos.

Su carta dice:

"San Salvador, 29 de di-ciembre de 1981.

Rafael Mora Maza, Jefe de Redacción EL DIARIO DE HOY, Presente.

"Considero que es importante reconocer la ardua labor informativa que ustedes han sabido llevar durante 1981 y que con mil dificultades han logrado mantener en alto la moral para hacer llegar EL DIARIO DE HOY, satu-rado de objetividad pe-riodistica, a todos los hogares de los salvadore-

ños.
"Aparte de que la veracidad debe ser factor importante en los informes de las noticias que a diario se publican, es preciso hacer notar que hay errores en los que incurren algunos medios informativos cuando no se hace una con-cienzuda evaluación de la noticia, a fin de suminis-trar al público la veraci-dad de un hecho, tal como ustedes se han esforzado por lograr y alcanzar día a

día.
"Un diario merece respeto por la seriedad con que se abordan las noti-cias, y demás artículos, como lo ha venido desarro-llando EL DIARIO DE HOY, en el transcurso del

año.
"Uno de los propósitos de esta carta, es el de feli-citarles a ustedes porque han logrado informar con suficiente acierto y ampli-tud, lo cual significa un trabajo no rutinario, pero si lleno de objetividad, lo cual es de beneficio en grado sumo, para los habitantes del país

"Es importante e imperativo sustentar elementos veraces, con el fin de no desinformar a los lectores, que acuden a los medios buscando conocer mejor un acierto sobre lo que ocurre en nuestro país.

"Repito, que el prestigio que ustedes han logrado, con su multiplicidad informativa, es digno de encomio, y eso logrará en el año próximo mantenerlo. "Atte.

Benjamin Villalta. Reparto Miraflores, Pasaje J, No. 21, San Salvador"

galpa, Honduras, se convierte en una medida eficaz en contra del esquema de violencia gene-rado por las potencias hegemónicas que sangran a los pueblos del Istmo".

Dr. Gómez Dice:

a los pueblos del Istmo".
Así opina el Dr. Míguel
Angel Gómez acerca de la
reunión interministerial
sobre la Propiedad Intelectual, que se realizó en
Honduras, recientemente.
Agrega que "por esa
causa debe impulsarse hacia su realización. Sus resultados se traducirán en

sultados se traducirán en una realizada de paz, unión y confraternidad de los pueblos del Istmo. Pronto desaparecerán no sólo las fronteras económicas, sino que el profundo abismo que ha tendio el subdesarrollo en que he-mos caído a causa de la destrucción y saqueo de nuestras más preciadas riquezas: la población y los productos agropecuarios".

DEFENDER RIQUEZA

Gómez añade que "hasta el presente se han coordinado las institu-ciones del gobierno de El

Preparan Fiestas de Tepecoyo

cio, para la Región IV (Oriental). Como Director

del Instituto de Investiga-ción se menciona al Ing.

Francisco Fischnaler. Como Director del Insti-

que va el Lic. Mario González y como Director de

Instituto de Recursos Na-turales Renovables el Lic.

Agropecuario, no serán afectadas con la reorgani-

Por su parte el INAZU-CAR e INCAFE, funciona-rán como hasta la fecha.

Se especula en la forma-ción de un Banco del Agro,

créditos agropecuarios.

Francisco Serrano.

TEPECOYO.— Del 1º al 6 de enero de 1982, esta Vi-lla estará celebrando sus tuto de Capacitación y Asistencia Técnica se dice fiestas patronales, en ho-nor de su Patrono, San Esteban Proto-Mártir. Comité de Festejos Comité de Festejos ya tiene todo listo para la ce-lebración de las festivida-de s con el mejor esplendor, según se in-formó a EL DIARIO DE HOY. A las Hermanas de la Caridad les correspon-derá celebrar la parte reli-También se dijo que las Instituciones Autónomas como el IRA, FINATA, ISTA y Banco de Fomento derá celebrar la parte reli-giosa de las fiestas, por lo que ya han venido traba-jando con actividad para lograr la solemnidad en di-chas celebraciones. Del 1º ción de un Banco del Agro, que se hará de la fusión del Banco de Fomento Agro-pecuario, Federación de Cajas de Crédito y otras instituciones que otorgan al 5 habrá misas a las 4:00 p.m. El 6 a las 10:00 a.m. será la misa del Patrono. A las 6:00 p.m. procesión de San Esteban.

Defender Riqueza C.A. Nacional, en torno al cual se han unido los demás países del istmo. Los orgapaíses del istillo. Los orga-nismos internacionales como la Organización de la Propiedad Intelecutal (OMPI), darán lo que les corresponde en el marco de la cooperación interna-cional".

Se Cumple un Propósito:

Dice que de lograrse, a partir de enero de 1982, a corto plazo se abrirían corto plazo se abririan nuevos causes para defender nuestra riqueza nacional y eliminar obstáculos para impulsar el desarrollo económico y social hasta lograr para estos países una real independencia económica y política capaz de apartar-nos de los dictados de cualnos de los dictados de cualq u i e r p o t e n c i a hegemónica que busque convertir a la región en

una zona de experimenta-

INSTRUMENTOS QUE DEBEN PREPARAR

'En contra de leyes caducas que datan de 1913 y 1921 y que se inspiran en principios de 1883, debe-mos preparar nuevos instrumentos jurídicos como una Ley de Invenciones y Marcas que en verdad per-mita impulsar la actividad creativa de los salvadore-ños en contra de dictados de las transnacionales que han coartado hasta el de-recho de pensar. Razón por la cual no se realiza el ideal del Primer Semina-rio Nacional sobre Ciencia y Tecnología de 1977, donde se reconoció que los pueblos que no desarrollan

-Favor pase a la página 17.

EL DIARIO DE HOY no Circulará Días 2 y 3

El Personal de Administración, Redacción y Talleres de EL DIARIO DE HOY, estará de vacaciones los días viernes 1º y sábado 2, con motivo de las festividades de Fin de Año, por lo que el Diario no circulará los días sábado 2 y domina 2º mingo 3. EL DIARIO DE HOY volverá a los hogares

salvadoreños el lunes 4, llevándoles como siem-pre la más profusa y variada información na-cional e internacional y los artículos editoriales de palpitante actualidad.

Aprovechamos la oportunidad para desear a nuestros lectores y anunciantes, un Año Nuevo de paz y prosperidad.

10 Años de Terrorismo se Cumplen en el País

Un poco más de 10 años de terrorismo se han cumplido en El Salvador, de los cuales los dos últimos han sido más sangrientos y los resultados son de to-dos conocidos: destrucción de puentes, de fuentes de trabajo, edificios públicos y particulares, sistemas de alumbrado y teléfono, asesinatos, etc. según se informó en una fuente mi-

Ampliando la información, se hizo notar que el terrorismo, prácticamente no tiene sitio fijo dentro del territorio salvadoreño, pues si en alguna ocasión ha logrado permanecer en sitios fronterizos con Honduras, nunca han revelado el lugar de su permanencia, por temor de ser desalojados por el Ejército.

En resumen -dijeronel terrorismo en el país se ha circunscrito a acciones de sorpresa y no ha pre-sentado resistencia al Ejército, lo cual revela — añadieron— que cuentan con poca técnica, por lo que no pueden atacar de frente

Los informantes reconocen que los terroristas en El Salvador han contado con ayuda directa de países como Cuba y Nica-ragua, los cuales los han proveido de armamento y proveido de armamento y de algún elemento humano, pero que al paso que van las cosas, tal ayuda podría mermar en el año próximo, dados los resultados negativos en el

resultados negativos en el campo de las realidades.

En los dos últimos años de lucha —dijeron— los terroristas en El Salvador ya podrían haberse apoderado de algún sector que hubieran asegurado como propio, pero nó lo han he-cho. Dijeron que hubo un tiempo en que parte del departamento de Morazán parecía estar en manos de los terroristas y lo mismo se decía con algún sector

-Favor pase a la página 34.



COMPRAN EL "ESTRENO" - Las ventas de ropa en los mercados capitalinos y arterias adyacentes, han aumentado notablemente. Centenares de amás de casa se volcaron a los centros comerciales a buscar el "estreno" de sus hijos y otros familiares. Los comerciantes ofrecieron atractivos precios.